



“La 4T faltó a promesa de bajar la gasolina”

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, sostuvo que es posible reducir el precio de la gasolina, pero advirtió que el futuro está en la electromovilidad y otro tipo de combustibles.

Desde Hermosillo, Sonora, el emecista reclamó a Morena que desde 2017 prometió bajar el precio de dicho insumo y no ha cumplido a casi siete años de su declaración.

“Nuestras hijas e hijos están respirando veneno; se puede reducir el precio de la gasolina, pero, sobre todo, sustituirla por otro tipo de combustible. Aquí en Hermosillo hay patrullas eléctricas, se le ha apostado muchísimo a la electromovilidad y por ahí está el futuro.

“Estamos atrapados en el pasado, pero, además, con un incumplimiento clarísimo de la promesa de la gasolina... por supuesto que no cumplieron”.

En un video, reclamó que desde la pasada campaña Morena prometió que el combustible costaría 10 pesos y que en la actualidad cuesta 10 pesos

más que en EU.

Álvarez Máynez recordó que el líder nacional del guinda, Mario Delgado, y la aspirante a la gubernatura de Veracruz, Rocío Nahle, plantearon acabar con el impuesto especial sobre producción y servicios (IEPS), pero también faltaron a su promesa.

Agregó que el gobierno federal tampoco ha apostado por otro tipo de transporte sustentable y que, en contraste, desde el Congreso MC ofrece bajar el IEPS y destinarlo al transporte público eléctrico. ■



Álvarez Máynez en el Congreso. CUARTOSCURO